

新年のご挨拶

四日市市文化協会
理事長 水谷 達

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は四日市市文化会館の開館30周年を記念して企画したフェスティバル「文化会館開館30周年を祝う芸術文化の祭典」や、恒例の「第63回四日市市民芸術文化祭」※等、多くの会員皆様方をはじめ関係各位のご協力を賜ることができましたこと、ここに改めて感謝申し上げます。

※第63回市民芸術文化祭は今年2月の「日本邦楽まつり」、「キッズ・ドリーム・コンサート」、3月のあさけプラザでの「第26回春の文化祭」で終了します。

今年は当文化協会が設立されてから20年目を迎えます。そこで9月中旬に20周年記念事業の開催を予定しているほか、恒例の市民芸術文化祭もより市民に親しまれるような企画にしていきたいと考えております。

さて、安倍晋三首相は年頭の記者会見で「強い日本」をつくることを強調されていましたが、我が国が目指すのは軍事大国でしょうか。それとも経済大国でしょうか。否、我が国が目指すのは文化大国であることに早く気付いて欲しいものです。

本年も引き続き、皆様方の温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。